

Las compras con tarjeta crecen un 6,34% en el primer trimestre

Escrito por tucapital.es - 07/06/2010 18:57

Las compras con tarjeta alcanzaron un importe de 22.142 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un crecimiento del 6,34% respecto al mismo periodo de 2009, según datos del Banco de España recogidos por Europa Press.

Esta recuperación puede que haya influido que algunas entidades referencie la rentabilidad de sus depósitos bancarios en función del uso o no de sus tarjetas de crédito o débito.

Salu2.

=====